Pädagogische Geschlossenheit/ Handlungsabläufe

Die Lehrpersonen an unserer Schule handeln konsequent und einheitlich bei Verstößen gegen die Klassen-, Pausen- und Schulregeln.

Dabei folgen sie dem Konzept der "pädagogischen Geschlossenheit", in dem Interventionsmaßnahmen bei unangemessen Verhalten stufenweise festgehalten sind.

Bei wiederholten oder massiven Regelüberschreitungen werden die Erziehungsberechtigten *telefonisch und schriftlich* über "Elternbriefe" informiert.

Je nach Regelverstoß werden gemeinsame *Gespräche* mit allen Beteiligten und den Erziehungsberechtigten geführt.